

RASSEMBLER A GAUCHE

Comité de rédaction :

- David Bodet militant LCR
- Cyrille-Robert Broux, militant des Verts
- Anne-Marie Cartolaro, militante Ras l'front
- Amaury Couderc, militant socialiste progressiste
- Françoise Deson
- Jean Deson, militancy des Verts
- Michelle Dospital militante associative
- Robert Duguet, militant socialiste progressiste
- Emile Fabrol, militant PCF (gauche communiste)
- Bernard Fischer, militant associatif
- Michel Galin, militant syndical
- Gérard Grandamme
- Serge Guichard, militant du PCF
- Vincent Huet, militant de la LCR
- Sylvie Mayer, militante PCF
- Roland Mérieux militant de la CAP
- Gérard Morlier, militant associatif
- Philippe Nekrouf, militant socialiste progressiste
- Jean Sanchez, militant AREV

Directeur de publication:
Jacques Adrien, militant socialiste progressiste

Commission paritaire des Publications et Agences de
Presse numéro 11077

RAG: Amaury Couderc,
le Clos, Boissy-Sous-Saint-Yon 91790
tel.: 01.64.91.32.75

N° 96 septembre 1998
6è année de parution

Sommaire

Lever les ambiguïtés : Amaury Couderc,
pages 1 et 2

**Rassembler les acteurs du mouvement
politique réel...** : Robert Duguet, pages 2
et 3

États généraux des communistes : Émile
Fabrol, page 3

Université D'alternative Citoyenne :
Amaury Couderc, Robert Duguet, Michel
Galin, page 4

Grèves dans l'éducation Nationale :
Michel Galin, page 4

L'été du sport !... : Bernard Fischer, page
5

Brèves, pages 3, 4, 5 et 6

RASSEMBLER

A GAUCHE

BULLETIN DE LIAISON POUR "RASSEMBLER A GAUCHE"

LEVER LES AMBIGUÏTÉS

par Amaury Couderc

Depuis déjà plusieurs mois, dans les colonnes de "Rassembler à Gauche" un certain nombre de rédacteurs s'interrogeaient sur le grand écart que la direction du PCF imposait à ses militants. Peut-on en permanence être en désaccord avec sa base militante (voir dans la presse les articles divers relatant la fête de l'Humanité) et persister à affirmer que ce gouvernement va "dans la bonne direction", quand tout démontre le contraire ?

Oui, semble-t-il, puisque Robert Hue affirme que les sondages sont favorables au PC. Dans quelques mois un sondage en grandeur réelle : les élections européennes, nous dira si oui ou non, les salariés de ce pays sont satisfaits. Personnellement, j'en doute. Il semblerait d'ailleurs que la direction du PC n'en serait plus tellement assurée puisqu'elle cherche désespérément des alliés.

Dans un premier temps du côté des Verts, mais la présence du maastrichien Cohn Bendit règle le problème.

Dans un deuxième temps du côté de la LCR, mais là, sa présence au gouvernement est forcément un préalable sur lequel butte, à juste titre, la direction de la LCR, et à coup sur une majorité de militants de cette organisation.

Les Verts et la LCR sur la touche, restent les représentants du mouvement social, ou encore les éternels "compagnons de route", mais là, compte tenu des "pratiques" du PCF toujours à l'ordre du jour dans ce parti, ceux-là se font de plus en plus rares...

L'actuelle direction du PCF, dont l'une des seules démarches positives avait été de s'ouvrir dans l'action aux autres forces de gauche dans la période précédente, se retrouve coincée entre son soutien inconditionnel au gouvernement et la contestation dans ses propres rangs. Guy Hermier, dans une lettre adressée à Robert Hue critique la "désinvolture" de ce dernier qui a "élué" deux rendez-vous avec la LCR. *"On voudrait gâcher les faibles chances qui demeurent de favoriser l'émergence d'un rassemblement à la gauche de la gauche qu'on ne s'y prendrait pas autrement"*.

Procès d'intention, lui a aussitôt répondu Robert Hue.

Voire...

Pourtant, les faits sont têtus et il est certain qu'aujourd'hui, la meilleure chance de faire bouger les choses eut été une liste unitaire rassemblant toutes les forces opposées à l'Europe de Maastricht (du PC à LO et la LCR en passant par la gauche socialiste et les petites organisations de gauche s'étant clairement déterminés contre l'Europe de Maastricht). .../...

"RASSEMBLER A GAUCHE" est le lien entre tous ceux et celles qui font le choix de se rassembler pour rechercher une issue à la crise qui secoue aujourd'hui la gauche.

"RASSEMBLER A GAUCHE" n'est pas une organisation politique formelle, c'est un lieu de débat et d'action ponctuelle. Il rassemble des hommes et des femmes impliqués dans différentes organisations traditionnellement de gauche, mouvements se réclamant de la gauche, écologistes, inorganisés, tous favorables au rassemblement.

Les articles seront signés et n'engageront que leurs auteurs.

Imprimé par nos soins

LEVER LES AMBIGUÏTÉS

suite

Encore faudrait-il que cela se fasse dans des conditions de clarté qui sont loin aujourd'hui d'être réunies. En particulier vis à vis du PC et de sa participation à un gouvernement

- qui privatise,
- qui casse les services publics de santé,
- qui refuse d'augmenter les minima sociaux,
- qui s'apprête à mettre en place les fonds de pension au détriment de la retraite par répartition,
- qui crée les conditions pour que les 35 heures se traduisent dans la plupart des cas pas une annualisation du temps de travail et ne crée aucune embauche,
- qui casse les emplois statutaires dans la fonction publique par l'embauche d'emplois jeunes sur des emplois réels (voir texte de notre ami Michel Galin).
- qui... qui... qui...

Il semblerait que le PC ait répondu qu'il n'était pas question pour lui de remettre en cause la politique gouvernementale qui "va dans le bon sens".

Dans ces conditions et à cette étape, il semblerait que le plus vraisemblable, le possible, sinon le souhaitable soit une liste LCR-LO élargie à d'autres forces. Mais il est bien certain que la présence de ces autres forces est de mon point de vue

déterminante, sauf à se trouver en présence d'une liste d'organisations d'essence trotskistes, capables assurément, dans le meilleur des cas d'ajouter des forces militantes, mais incapables de créer dans l'électorat une dynamique de rassemblement et ouvrir des perspectives de construction d'une véritable alternative à la gauche dite "plurielle" et rallier en dehors de toute ambiguïté à la fois des sympathisants du PC mais aussi du PS (pour le moins ceux opposés à Maastricht).

La question qui se pose aujourd'hui de plus en plus est celle de savoir si ce gouvernement, simplement parce qu'il est composé de ministres s'affirmant "socialistes", communistes" et "verts" peut continuer à tromper l'électorat en se qualifiant de seul représentant de la gauche, tous les autres étant des "extrémistes de gauche".

Un rassemblement impulsé par la LCR, LO et d'autres composantes de la gauche critique, sur des bases claires, est seul susceptible de devancer électoralement le PC aujourd'hui isolé et peut entraîner à terme une véritable alternative à la gauche d'un PS dont la dérive droite n'est plus à démontrer. □

LE PLAY-BACK SE GÉNÉRALISERAIT



RASSEMBLER LES ACTEURS DU MOUVEMENT POLITIQUE REEL...

par Robert Duguet

A cette rentrée on peut estimer que, sur fond de léger frémissement économique, le dispositif de la gauche plurielle tient. Ce qui peut naturellement ne pas nous ravir, mais les choses sont ainsi. Dire que le dispositif tient ne signifie pas que nous pensions qu'il faille s'y adapter. Notre appréciation sur la trajectoire prise par le gouvernement issu des élections législatives de juin 1997 n'a pas changé : nous ne sommes pas entrés dans la gauche plurielle, parce que nous estimions alors que le travail de deuil par rapport au mitterrandisme n'avait pas été mené à son terme, et qu'en conséquence la politique qui serait conduite par le gouvernement Jospin, sur fond de cohabitation, reconduirait les mêmes équilibres entre le salariat et le capital, au profit du capital. Nous ne changeons pas notre point de vue, il peut aisément être confirmé par des exemples précis.

Ces choses étant dites, entre la conscience militante et les faits, les contradictions n'ont guère évolué dans le bon sens. La volonté de verrouillage du mouvement social par les appareils syndicaux se poursuit, y compris par ceux, telle la FSU, qui exprimaient la volonté de renouveler le syndicalisme. La décomposition des organisations politiques, à commencer par le PCF, qui étaient sur une ligne d'opposition aux dérives libérales du PS, va s'accélérer. On ne peut pas cogérer l'état et en même temps chercher la ligne de résistance à cette cogestion sans perdre son âme. Sur fond de situation politique et institutionnelle délétère, rien ne semble indiquer qu'une alternative peut surgir de l'état de la gauche et du mouvement ouvrier. Et pourtant, en dehors du jeu de la gauche officielle, des réseaux existent et vivent, des regroupements départementaux ou interdépartementaux publient des bulletins et prennent des initiatives. La décomposition des grandes organisations a libéré et libère des initiatives, qui, même du point de vue de la représentation électorale, sont loin d'être négligeables. .../...

Ce bulletin est le votre, aidez nous à le faire vivre.

Associez-vous à notre démarche en participant financièrement.

Nom Adresse n° rue

Prénom Ville

Code postal

Je verse la somme de: 100 fr autre

A retourner à A. Couderc, le Clos, 91790 Boissy-sous-Saint-Yon

RASSEMBLER LES ACTEURS DU MOUVEMENT POLITIQUE REEL...

suite

Cependant personne dans la situation actuelle n'est à même de transformer ces initiatives éparses en volonté politique organisée. C'est pourtant cette question qui, pour des militants, c'est-à-dire des hommes et des femmes qui choisissent de modifier le cours de l'Histoire, demeure la clef de tout.

Dans le dernier numéro du bulletin d'Initiative Citoyenne, Jérôme Sulim terminait l'éditorial sur ces lignes : *"Pour l'heure, Alternative Citoyenne place au centre de ses préoccupations immédiates la nécessité d'un comité de liaison, lieu de rencontres tourné vers l'action, des organisations dont le projet demeure la construction d'une nouvelle force à gauche. L'ambition doit être tournée vers le projet de création d'une confédération imposant un nouvel acteur politique à gauche..."* D'autres responsables de réseaux et de regroupements départementaux pensent ainsi. Si ces mots ont un sens, c'est maintenant qu'il faut prendre l'initiative des premiers contacts et des premières rencontres. Mettre autour d'une table les acteurs du mouvement politique réel, c'est-à-dire ceux qui concrètement, cherchent à construire une alternative anticapitaliste indépendante du PS. □

Hôpital public : on ferme

L'offensive menée en son temps par Juppé contre l'Hôpital public a trouvé un relais efficace avec la gauche dite plurielle.

Corbeil et Evry devraient fusionner, de même ceux de Dourdan et Rambouillet. Fusion mise en œuvre dans le cadre des restructurations régionales et entraînant à terme la disparition de nombreux services.

Nationalement, 2.900 lits ont été fermés entre juin 97 et juin 98.

L'obstétrique, la médecine et la chirurgie ont été touchés.

De 94 à 97, déjà 3.000 lits avaient été supprimés : Jospin et Koutchner ont fait beaucoup mieux...

Gauche Communiste - Gauche Communiste

ÉTATS GÉNÉRAUX DES COMMUNISTES

par Émile Fabrol

Alors que la direction du PCF, Robert Hue en tête, pataugeait dans la boue en compagnie de Struss-Khan invité à venir vanter les mérites de l'Euro et du budget 99, budget qui respect les critères de convergences financiers, le cru 98 de la fête de l'Humanité a montré que la politique dite de mutation rencontre de sérieux obstacles auprès des militants et des sympathisants.

Chargée du difficile exercice de présenter la politique d'équilibrisme de la direction, Nicole Borvo a essuyé sifflets et protestations. Mais cette contestation ne se manifeste pas seulement par cette grogne. Elle s'est exprimée dans maints forums et plus particulièrement aux stands de la Coordination communiste et de la gauche communiste. Une fois passée la surprise de l'existence de courants à l'intérieur d'un parti qui ne les reconnaît pas encore dans ses statuts, les débats ont porté sur l'adaptation à la mondialisation, exprimant la volonté de rompre avec le traité de Maastricht et le net refus de toute forme de privatisation même déguisée sous le vocable de "mixité de l'économie". De ces débats se dégage la nécessité d'agir contre le régime d'exploitation et d'aliénation en ouvrant la perspective d'une transformation de la société, d'une transformation socialiste.

Le lancement des États généraux des communistes à la fête de l'Humanité a reçu un accueil favorable de la part des militants qui prennent conscience que la mutation n'est rien d'autre qu'un congrès de Tours à l'envers rampant. Le chemin n'est pas pavé de roses, il se heurte aux habitudes traditionnelles et à la non moins traditionnelle crainte du retour d'une droite cette fois flanquée d'un FN de plus en plus sûr de lui. Mais le chantier est ouvert, il est en résonance avec les profondes aspirations du mouvement social. Voilà l'essentiel ! □

Gauche Communiste - Gauche Communiste



UNIVERSITÉ D'ALTERNATIVE CITOYENNE

par Amaury Couderc, Robert Duguet, Michel Galin

Ce réseau a réuni pour son université d'été une quarantaine de participants venant de la région parisienne et de province.

D'abord une table ronde autour d'Alain BARON (SUD PTT), Jean François PERRAUT (CGT) et de Willy PELLETIER (sociologue, SELS) s'est interrogée sur la façon dont le mouvement social modifie la politique. Indépendance du mouvement associatif et syndical, recherche d'une alternative au libéralisme, crise de la représentation politique ont été au centre des débats.

Nous avons ensuite assisté à une représentation de la « compagnie du théâtre de sel ». Original peut-être, mais si l'on y réfléchit, est-ce si étonnant qu'une université d'été à vocation politique ouvre ses portes à la culture ?

Le dernier débat, sous forme d'assemblée générale, s'est attaché à rechercher les moyens pour tisser des liens entre les groupes épars (réseaux nationaux, groupes départementaux, locaux) qui agissent sur le champ de la recomposition de la Gauche.

Les animateurs de ce bulletin qui ont assisté à cette rencontre ne se sont pas sentis dépayés du tout, tant les préoccupations exprimées rejoignaient les leurs.

Amabilités entre camarades

• A la question du journaliste du Parisien, parlant de Jean-Claude Gayssot : "Finira-t-il un jour au PS comme Charles Fitermann ?" (ancien numéro 2 du PC), Maxime Gremetz répond : "Tout le monde se pose cette question" (rires).

• Jean-Claude Gayssot remet la légion d'honneur à Charles Fitermann, deux jours avant l'adhésion officielle de ce dernier au PS (no comment).

• "Et si le PS n'engage pas les réformes de structures que vous réclamez ?"

Maxime Gremetz : "Ou bien nous nous couchons, ou bien nous nous imposons. Il y aura des tensions. Et les militants ne se priveront pas de demander des comptes à Robert Hue".



• Alain Bocquet (député communiste, président du groupe) : "On connaît d'avance le scénario, Robert grogne, mais il suffira d'un coup de fil de Lionel pour qu'il se couche".

Lu dans la presse et non démenti à ce jour par les intéressés...

Ras l'Front

Fête Black Blanc Beur

Dimanche 20 septembre 98 à 17h à la Cigale

120 Bd Rochechouart 75018 Paris, M° Pigalle

BP 87, 75561

GRÈVES DANS L'ÉDUCATION NATIONALE

par Michel Galin

Grève le 18 Septembre à l'appel de la FSU et de la CGT pour tous les personnels de l'éducation nationale, grève des enseignants du secondaire (collèges et lycées) de nouveau le 24 Septembre ; la rentrée sociale dans l'enseignement est moins calme qu'ailleurs.

Il faut dire que le contentieux avec la politique gouvernementale est lourd :

L'introduction massive d'emplois jeunes dans les établissements se fait de plus en plus sur des fonctions que devraient exercer des



personnels titulaires (surveillance, documentation, maintenance du matériel...). Le dogme du « gel de l'emploi public », est une première explication à cela. Le recours généralisé aux emplois précaires a aussi pour fonction d'amoindrir le poids des personnels à statuts pour modifier profondément ceux-ci ; le ministre n'affirme-t-il pas que les emplois jeunes sont indispensables pour réformer l'Éducation Nationale.

La signature d'un décret le 30 Juillet diminuant le taux des heures supplémentaires des profs. Alors qu'environ 80% de ses heures supplémentaires sont imposées aux enseignants, l'état décide unilatéralement d'en baisser la rémunération ! Le tout s'accompagne d'une campagne mensongère de C. Allègre sur les plateaux de télévisions visant à discréditer les enseignants. Contrairement aux affirmations du ministre ces heures supplémentaires ne sont payées que sur 9 mois, elles ne sont donc pas payées pendant les vacances. Et contrairement aux heures supplémentaires dans le privé, dans l'éducation nationale, elles ont un taux inférieur à celui d'une heure normale de service.

La plupart des réformes en préparation ont pour caractéristique de renoncer à améliorer la formation des jeunes, à abandonner l'objectif de 80% d'une classe d'âge au bac et d'alourdir le travail des enseignants.

Ces 2 grèves sont un début d'une mobilisation qui s'inscrit dans la durée. Mais la relative atonie de la rentrée sociale, l'absence de réactions face aux privatisations du gouvernement Jospin ne facilite pas la tâche pour l'instant. La remise en cause des projets libéraux sur l'école est une nécessité absolue. Il s'agit d'un choix de société. □

L'ÉTÉ DU SPORT !...

par Bernard Fischer

L'été 1998 restera comme l'été du sport, l'été d'un certain sport. Il commençait par la coupe du monde de football, il continuait par un tour de France cycliste pas comme les autres.

Le 11 juin, c'est le match d'ouverture de la coupe du monde de football au stade de France à Saint Denis. La France est pour la deuxième fois le pays organisateur de la coupe du monde de football. La première fois, c'était en 1938. Le 12 juillet, la France est pour la première fois championne du monde de football. Dans la nuit du 12 au 13 juillet, un million et demi de personnes envahissent les Champs Elysées. C'est le plus grand rassemblement populaire à Paris depuis la Libération.

Ces événements amènent un certain nombre de considérations, générales et particulières, historiques et internationales, politiques, économiques et sociales.

Les considérations les plus générales sont relatives à la place du sport dans la société, entre culture et religion.

Il y a d'autres considérations relatives à l'histoire du sport. La France gagne la coupe du monde de football. Plus fondamentalement, le football gagne sa compétition par rapport à tous les autres sports. Plus fondamentalement encore, le sport spectacle, le sport professionnel gagne sa compétition par rapport au sport amateur et à son épreuve vedette, les jeux olympiques. "L'important, ce n'est pas la victoire, c'est la participation", disait Pierre de Coubertin, l'inventeur des jeux olympiques modernes en 1896. L'histoire du vingtième siècle prouve le contraire. L'important, c'est bien la victoire, et la mesure de la victoire, c'est bien la dictature de l'argent roi des droits de retransmission des télévisions du monde entier.

Le bilan du vingtième siècle, c'était déjà la chute du mur de Berlin et la victoire définitive du capitalisme libéral par rapport au système soviétique stalino bureaucratique. Neuf ans plus tard, un morceau de mur tombe encore. La jeunesse du monde a et aura toujours besoin de raison et de manifestation d'enthousiasme. Quand il n'y a plus de raison politique nationale (alternance entre vraie droite et fausse gauche depuis 1981), de raison politique internationale (chute du mur de Berlin, voir ci-dessus), de raison économique et sociale (profonde crise, stagnation, récession et régression générationnelle), il reste des raisons médiatico sportives. C'est l'histoire de tous les opiums de tous les peuples. C'est l'histoire de toutes les religions, de tous les dieux et de tous les prophètes. C'est l'histoire du pape Gapone, à la tête de la première manifestation de la première révolution russe en 1905.

La seule théorie économique actuelle est la théorie selon laquelle nous assistons aujourd'hui dans les années 1990 à la mondialisation de l'économie libérale. Un homme d'état russe, comme on dit dans les dictionnaires, dont le nom était Wladimir Illitch Oulianov, dit Lénine, écrivait en 1914 un petit livre dont le titre était "L'impérialisme, stade suprême du capitalisme". Nous conseillons simplement à tous les théoriciens et à tous les économistes de la pensée unique la première ou la nouvelle lecture de ce petit livre. Nous croyons que la mondialisation de l'économie capitaliste libérale date de cette époque, deux guerres mondiales le confirment, et nos économistes de la pensée unique ont tout simplement 80 ans de retard. Par contre, le football leur donne raison. Le football était le sport d'une petite minorité de pays européens et latino-américains. On citera simplement la liste des pays membres du club des pays vainqueurs de la coupe du monde de football, la France est le septième, les six premiers étaient le Brésil, l'Argentine, la Grande Bretagne, l'Allemagne, l'Italie et l'Espagne. Le football est aujourd'hui un sport universel.

La victoire de la coupe du monde de football par la France provoquait enfin des occasions supplémentaires de manifestation de la profonde débilite de la vie politique française.

Le 14 juillet, à la garden party de l'Elysée, Jacques Chirac, Aimé Jacquet et Lionel Jospin chantaient en chœur "1, 2, 3, 0" !

Voilà pourquoi Chirac et Jospin planent dans les sondages.

La coupe du monde de football échappait de peu aux affaires. Le jour de la finale, le joueur de football le plus riche du monde passait quatre heures à l'hôpital.

Quelques jours plus tard, le tour de France cycliste tombait dans l'affaire du dopage. □

La langue de bois

Jean-Claude Gayssot, (ministre de l'Equipeement, des Transports et du Logement) interpellé par l'association des Amitiés franco-irakiennes répond :

"Monsieur,

Je vous remercie d'avoir bien voulu appeler mon attention sur la situation difficile que connaît actuellement le peuple Irakien. ...

Concernant votre demande relative à la reprise des vols d'Air France sur Bagdad, j'estime qu'une telle initiative constituerait une mesure forte, tant suer le plan économique que sur le plan moral. Cette reprise se heurte pour l'instant à des obstacles de différentes natures.

... La compagnie Air France, comme l'ensemble de ses concurrentes, se doit d'être particulièrement rigoureuse dans son exploitation, ce qui la conduit à ne pas être présente dans tous les pays. S'agissant de l'escale de Bagdad, il appartiendra à Air France, le moment venu, de déterminer si elle est en mesure de la desservir.

Sachez que je ne manquerai pas de faire valoir, auprès du Président d'Air France, les arguments que vous avez développés."

Nous avons déjà constaté qu'en matière de langue de bois, il y en avait qui apprenaient plus vite que d'autres... Il est tout de même intéressant d'apprendre par la bouche d'un ministre, au demeurant communiste, que la politique internationale de la France n'est pas un problème politique mais se décide au niveau du "Président d'Air France" sur les seuls critères de rentabilité.

Pour ceux qui sont intéressés, nous tenons à leur disposition l'intégralité de la réponse de Jean-Claude Gayssot (écrire au bulletin).

LAGUILLER-KRIVINE
EN PACS POUR
LES EUROPÉENNES ?

Evidemment à deux
c'est plus glamour...



Alfred Tribouret

Sans-papiers (Essonne)

Sur 5.750 dossiers déposés,

- 4.200 ont été étudiés
- 1.500 restent à examiner...
- 1.540 sont invités à quitter le territoire
- 200 arrêtés de reconduite à la frontière

Il faut ajouter à ceux-là tous ceux qui n'ont pas cru devoir déposer un dossier compte tenu de la rigueur de la circulaire Chevènement.

Ceux-là au moins ne seront pas fichés par la Préfecture !

Campagne pour le droit au retour des Palestiniens

43 Bd Auguste Blanqui 75013 Paris

☎ 01.43.72.59.38

- Octobre 1998 : organisation d'un concert en faveur des réfugiés
- 18/25 novembre : festival du film palestinien à la vidéothèque de Paris
- Novembre 98 : envoi d'une délégation d'intellectuels Français dans les camps de réfugiés au Liban dans l'objectif d'écrire un document manifeste sur les réfugiés Palestiniens
- Samedi 12 décembre : marche nationale au flambeaux pour la Palestine; départ RER Luxembourg, arrivée République.

Le socialisme à la mode "gauche plurielle"

Le député socialiste des Pyrénées Orientales, Bourquin, propose, avec l'appui de Martine Aubry (socialiste gauche plurielle) de faire effectuer aux RMIstes une activité d'intérêt général, et en cas de refus, de leur couper leur allocation.

Plusieurs centaines de personnes, à l'appel d'un certain nombre d'organisations de gauche (pas plurielle) dénoncent la réactualisation de ce nouveau STO.

Il serait intéressant de savoir si nos "camarades" ministres sont prêts à s'y opposer et pas seulement en paroles...

Tu viens de lire le numéro 97 de "Rassembler à Gauche".

Le tirage, le papier, les enveloppes, la diffusion par la poste coûtent cher.

Merci de ne pas nous obliger à faire la manche !



**T'AS PAS
100
BALLES?**

Pour R.A.G

Envoyez votre participation par chèque à l'intitulé de "Rassembler à Gauche",
à Michel Galin, 4 bis Grande Rue, 91600 Savigny-sur-Orge.